
皆様のご意見と回答について 

● 令和 3 年 4 月  

ご意見 

除菌剤の台をノータッチで済むタイプにしてほしいです。 

某スーパーには足でペダルを踏むと出るタイプのと、手を差し出すとセンサーで出るタイプのがあります。 

病院は医療機関なのですから、尚更ノータッチで出るタイプにするべきだと思います。 

どうかご検討よろしくお願い致します。 

回答 

 貴重なご意見ありがとうございます。当院でもすでに検討をしております。設置に向けて進めている状況ではございますが、

残念ながら在庫品薄の状況などもあり、現時点ではまだ設置されておりません。 

 院内で設置可能な状況になり次第、随時設置出来るよう検討を重ねていきますのでご理解の程よろしくお願いいたしま

す。 

 

● 令和 3 年 7 月  

ご意見 

車いす用トイレの手すりを考えてほしい。 

回答 

 この度はご不便おかけして申し訳ありません。担当部署に報告して検討をさせて頂きます。 

 現在、当院では新病院建設に向けて進めておりますので、皆さまのご意見も参考にさせて頂きます。貴重なご意見ありがと

うございます。 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 


